

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Kirchtag im St. Anna- Heim

Seit 30 Jahren wird im Juli – immer um den Tag der Heiligen Anna - Kirchtag gefeiert, dieses Jahr am 22. Juli.



Die Traminer Böhmisches gestaltete den Gottesdienst im Innenhof musikalisch und sorgte für zünftige Kirchtagmusik.



Begrüßung durch die Präsidentin Thekla Peer Kröss (Bildmitte) vor dem Festgottesdienst, dem Pater Manoz (ganz rechts) vorstand.



Bürgermeister Wolfgang Oberhofer grüßte die Festgemeinde und fand anerkennende Worte für Mitarbeiter, Freiwillige und Verwaltung. (v. l. Bürgermeister Wolfgang Oberhofer, Hochw. Alois Wilhelm, Direktor Kurt Niedermayr, Präsidentin Thekla Peer Kröss, Sozialreferent Markus Stolz und das Ehepaar Hubert und Walburga Straudi)



Direktor Kurt Niedermayr (1. v. l.) und Vizepräsident Markus Bologna (2. v. r.) dankten dem scheidenden Verwaltungsrat Franz Scarizuola (1. v. r.) für 23 Jahre Einsatz für die soziale Einrichtung und der Präsidentin Thekla Peer Kröss (2. v. l.) für ihr Wirken seit 1991.



Fleißige Bäuerinnen verwöhnten die Festgemeinde nach einem gemeinsamen Mittagessen mit köstlichen „Strauben“. Im Bild (v. r.) Die Frauen Waltraud Kaneppele, Heidi und Christl Zwerger.



Fröhliche Gesichter beim Kirchtag